

# La commune veut poursuivre la politique d'investissements

Pas de surprise vendredi dernier lors de la présentation du budget primitif 2019. L'excellente santé financière de la commune permettra de poursuivre une politique d'investissements particulièrement soutenue.

## CAPPELLE-EN-PÈVÈLE.

L'examen des comptes 2018 a montré que la capacité d'auto-financement de la commune continuait à se renforcer. Une année qui a permis de dégager un excédent de fonctionnement de 650 000 € que les élus ont affecté à la section d'investissements pour 2019. « C'est le fruit de recettes plus importantes que prévues et de dépenses parfaitement maîtrisées, conjuguées à l'implication constante de tous les élus et des personnels communaux », s'est félicité François Desprez, adjoint aux finances.

## PAS D'AUGMENTATION DES IMPÔTS LOCAUX

Fort de ces résultats les élus ont décidé pour la 17<sup>e</sup> année consécutive de maintenir les mêmes taux d'imposition pour les taxes directes locales. « Des impôts qui ne seront cependant pas indolores pour les contribuables cappellois, l'État ayant augmenté sensiblement les bases de calculs de ces taux d'imposition », regrette Bernard Cho-

crax, maire de la commune. Le budget primitif 2018 prévoit en section de fonctionnement 1 266 000 € au chapitre des dépenses contre 1 543 000 € en recettes !

« Une année qui a permis de dégager un excédent de fonctionnement de 650 000 €.

« Des prévisions budgétaires prudentes basées sur les moyennes constatées lors des derniers exercices qui devraient se traduire par un excédent de fonctionnement de l'ordre de 276 000 €, » assure François Desprez.

## ENTRETIEN ET PRÉSERVER LES BIENS COMMUNAUX

Après deux années qui ont vu le village se doter d'équipements exceptionnels – rénovation et agrandissement de la mairie et réalisa-

tion de la médiathèque – plus de 2,2 millions d'euros seront encore consacrés aux investissements et immobilisations. Des recettes constituées pour l'essentiel par les excédents reportés des années précédentes abondés par diverses dotations et subventions d'État ou de collectivités territoriales. Les travaux prévus : renouvellement du terrain synthétique et de l'éclairage du complexe sportif des

Sollières pour un montant de plus de 400 000 €. Le sablage de l'église nécessitera environ 100 000 €, 70 000 € seront consacrés à la transformation de l'ancienne médiathèque qui accueillera la boulangerie. L'amélioration des accès du cimetière et divers travaux d'entretien de voirie et de l'école Émilie-Carles sont également programmés. ■

G. S. (CLP)



## UN MAIRE QUI MET LA MAIN À LA PÂTE

Lors du dernier conseil municipal, Bernard Chocraux a bondi sur la table ! Non pas pour se féliciter des excellents résultats financiers enregistrés pour l'année 2018 mais tout simplement pour rebrancher un rétroprojecteur récalcitrant...

# Les taux des impôts restent inchangés, un emprunt contracté

**VENDEVILLE.** La présentation du budget 2018 avait de bonnes raisons de satisfaire les élus. Les objectifs ont été atteints. Cette séance du conseil municipal a aussi été l'occasion d'annoncer les prochains travaux.

Les dépenses de fonctionnement ont baissé de 67 000 € et les recettes ont progressé de 66 000 €, l'épargne générée est donc de 157 000 €. Malgré la raréfaction des dotations de l'État dont la dotation globale de fonctionnement, passée de 117 000 € à zéro depuis 2014, les élus constatent quand même un bon résultat excédentaire. Celui-ci s'explique en partie par la fin du remboursement d'un emprunt en 2017. La dette par habitant est passée de 106 € en 2017 à 66 € pour l'année 2018. Par ailleurs, les taxes d'habitation, foncier bâti et foncier non bâti restent aux mêmes taux.

## LE PARKING DE L'ÉGLISE SERA MIEUX SÉCURISÉ

Ce résultat va permettre d'entreprendre des travaux programmés, comme l'amélioration de la vidéoprotection du parking de l'église et sa sécurisation afin d'éviter les installations illégales des gens du voyage. Des travaux de réfection des bâti-



Le parking de l'église sera sécurisé et sa vidéoprotection améliorée. PHOTO PIB

ments existants, notamment la toiture des ateliers municipaux et les toilettes du groupe scolaire, seront entrepris cette année. Le véhicule des employés municipaux, qui a rendu bien des services, sera remplacé très prochainement. À ceci s'ajoutera un effort d'embellissement et de fleurissement de la rue de Seclin.

Les subventions communales pour 2019 restent à un niveau équivalent à destination des associations de Vendeville et des clubs sportifs des communes voisines qui accueillent les sportifs vendevillois. Chaque été, en juillet et

août, pour la troisième année consécutive, la commune propose des activités à destination des adolescents à des tarifs avantageux.

Ces réserves et les subventions attendues ne peuvent toutefois couvrir l'ensemble des investissements pour l'ensemble des travaux du Centre Bourg 1 et la construction d'une médiathèque. Afin de présenter un budget en équilibre, il s'avère nécessaire de contracter un emprunt d'1,2 millions d'euros dans l'objectif de maintenir les impôts locaux à leur niveau existant. ■ V. L. (CLP)

# Yvette et Gilbert Rose, des mariés en diamant

**SECLIN.** Dimanche dernier, Yvette et Gilbert Rose ont renouvelé un serment fait il y a soixante ans. C'est entouré de leur famille que le couple a célébré cet événement.

À respectivement 80 et 89 ans, ils profitent de leur retraite après avoir tous les deux exercé le métier de colporteur pour *La Voix du Nord*. Pendant près de trente ans, Gilbert, sur sa mobylette, et Yvette, sur sa bicyclette, ont parcouru les rues de Seclin pour distribuer plus de mille journaux chaque matin.

Le couple a eu trois enfants. Ils sont grands-parents sept fois et arrière-grands-parents huit fois ! Gilbert Rose est originaire de Carnin et Yvette de Billy-Montigny. Ils se sont rencontrés en 1958 à l'usine Duriez (une filature) où ils travaillaient tous les deux et se sont installés à Seclin lorsqu'ils se sont mariés. ■ T. C. (CLP)

